

Jesusa Sancho Batanero (padres de Valentina y Salvador), hasta que se disociaron, quedando entonces como conductor de Casimiro **Félix Muñoz Carrascoso**, casado el 23-10-1944 con Juana Luisa Bodega Hernández.

Y fue (y concluimos así) con ocasión de tomar también parte en el transporte de aquellas piedras, cuando empezó a officiar el transporte con una camioneta «Chevrolet» **Fernando Carrascoso Carrillo**, “carretero” de profesión como su hermano Tomás y como su padre Matías (41), y casado el 18-11-1911 cumplidos 24 años de edad con Constantina Muñoz Hernández. Era su conductor **Rafael García Mateo**, hijo éste de la trillana M.<sup>a</sup> de las Nieves Mateo Ramírez y de don Rafael-Tomás de Jesús-Gregorio de la Caridad García de Fuentes, que, aunque vecino de Trillo, era natural de Holguín (Cuba), según reza el acta de su boda con M.<sup>a</sup> de las Nieves, celebrada un 23 de febrero de 1903, contando él 34 años y ella 19.

---

hecho es que incluso hablan de un “fraile”, que era el que realmente entendía de las partes de más valor y que más interesaba desmontar.

(41) A través de los cuales se ha conservado en Trillo la única rama del apellido Carrascoso transmitida por línea paterna de las tres que se iniciaron en el s. XVI —Pedro, Juan, Julián—, siendo con la del último con la que entronca Matías. Conocido que fue, en otro orden de cosas, por el “Trascacho”, apelativo que creo tiene que ver con la arriería y, por lo tanto, con su oficio de carretero (interpretándolo como formación a partir de “trasca”: correa fuerte de piel de toro..., que sirve para hacer cabezadas, uncir yuntas...), y que recientemente lo hemos localizado incluso como nombre de una asociación cultural de Valdepeñas (Cfr. NUEVA ALCARRIA, 13-1-1989, p. 5). Biznieto, en el orden genealógico, de un hermano del ilustre trillano de la segunda mitad del s. XVIII don Narciso Carrascoso Sanz, que fue, entre otros títulos, Prebendado de Sigüenza, Capitán del Regimiento de Milicias de esa ciudad, Director del Balneario de Carlos III..., y en cuya casa de Trillo se hospedaron Jovellanos, los Ariza y mil personajes más, en expresión del propio Jovellanos (Cfr. «GUIA Y NOTAS...», § 44-45). Y, enlazando con el 1.<sup>er</sup> apunte, resultando también ser dicho Matías tío carnal por parte de su mujer —Petra Carrillo García— de la madre de Juanita, la esposa de uno de los últimos propietarios de la finca de Ovilla, Enrique Visado.